



## Postulat 303

Eingang Stadtkanzlei: 14. Dezember 2015

### **Einführung Mittagstisch in der Sekundarschule**

In der „Neuen Luzerner Zeitung“ (Ausgabe vom 9. Dezember 2015) wird Bildungsdirektorin Ursula Stämmer-Horst wie folgt zitiert: „Es muss aber auch wieder möglich sein, Bereiche auszubauen, wo es wichtig ist. Ich erwähne die schulergänzende Betreuung: Dass Kinder wegen fehlender Betreuungsangebote über den Mittag irgendwo rasch und billig ein paar Pommes Chips essen, ist falsch. Das darf nicht sein! In diesem Bereich haben wir weiterhin Nachholbedarf.“

Auch aus Sicht der Fraktion der Grünen / Jungen Grünen ist ein Ausbau der additiven Tageschule (Betreuung im Schulalter) dringend notwendig. Die Gemeinden sind gesetzlich verpflichtet, ein bedarfsgerechtes Angebot an familienergänzenden Tagesstrukturen zur Verfügung zu stellen (vgl. § 14 der Verordnung zum Gesetz über die Volksschulbildung).

In der Stadt Luzern besteht für Sekundarschüler/-innen aber noch immer kein Betreuungsangebot. Die Gefahr, dass sich diese Schülerinnen und Schüler mittags unausgewogen und ungesund verpflegen, wird in Kauf genommen.

Vor diesem Hintergrund wird der Stadtrat gebeten, per Schuljahr 2016/2017 in allen Sekundarschulen der Stadt Luzern einen Mittagstisch (11.45 Uhr bis 13.45 Uhr) einzuführen.

Noëlle Bucher und Katharina Hubacher  
namens der G/JG-Fraktion